

# *Avanza en Cuba preparación de catálogo de artes escénicas*

---



Matanzas, Cuba, 2 jun (RHC) Especialistas de la Casa de la Memoria Escénica (CME) de la provincia occidental de Matanzas, avanzan en el catálogo de las artes escénicas, texto considerado de los más abarcadores de su tipo en Cuba.

El director de la CME, Ulises Rodríguez Febles, explicó que la idea surge de la celebración de los 30 años del Consejo territorial de las Artes Escénicas (CPAE) este 2020, como parte de un programa para recordar la transformación conceptual y estructural del Ministerio de Cultura.

La publicación recogerá cada agrupación e institución que integran el CPAE, fecha de fundación, breve currículo, biografía del director, ficha técnica del repertorio activo y localizadores, explicó Rodríguez Febles.

"Se añade la mención de los principales eventos; el reconocimiento más importante que entrega nuestro CPAE, la Distinción Máscaras, sus principales publicaciones en la historia de los 30 años, e imágenes distintivas de grupos y artistas", precisó.

A juicio del experto, el Catálogo será un material imprescindible, "hasta ahora no se había hecho algo así, de esta magnitud, cuyo objetivo también será convertirlo en una plataforma virtual, un instrumento de trabajo para promover, programar y comercializar".

El dramaturgo y escritor en una intervención para medios locales destacó la creación del CPAE, como pieza de la implantación de un nuevo sistema para fortalecer el trabajo cultural, reseñó este lunes el semanario local Girón.

La CME, único ente con estas características en la nación, tiene como misión y objetivo conservar e investigar, documentar, promover, conjuntamente con el Departamento de Promoción y Publicidad, quien traza las estrategias, explicó Rodríguez Febles.

En la concepción del catálogo -amplió- trabaja el equipo de la CME; el periodista, editor y narrador Norge Céspedes, quien ha desarrollado un trabajo de investigación meticuloso; y María Isabel Tamayo centrada en la búsqueda documental en nuestros archivos.

Además, colaboran el fotógrafo Sergio Martínez, el diseño correrá a cargo del multipremiado artista Joham Trujillo, así como las agrupaciones y el Departamento de Desarrollo Artístico del CPAE. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/224446-avanza-en-cuba-preparacion-de-catalogo-de-artes-esenicas>



**Radio Habana Cuba**